

## 日本機械学会動力エネルギーシステム部門の優秀講演表彰

さる 11 月 8 日（金）、当社社員の椎野朱里が日本機械学会動力エネルギーシステム部門の優秀講演表彰を受賞しました。

当社は、2020 年度から経済産業省の原子力産業基盤強化事業補助金を受けて大気中の放射性物質を除去する画期的な技術開発を進めており、関連する特許を取得しています。この事業は、3 企業（ラサ工業株式会社、森村商事株式会社および当社）と 1 大学（国立大学法人東京科学大学）のコンソーシアムで進めており、既に実用化の段階に入っています。

本事業の成果は、これまで各種学会や国際会議などで発表してきており、今回、日本機械学会主催の動力・エネルギー技術シンポジウムにおける椎野の発表が、技術内容で優れていること、また発表技術も卓越であることが評価され受賞となりました。

当該技術は、原子力関連の事故時の対応だけでなく原子力設備従事者の日常業務での被曝低減にも貢献できることから実用化が期待されていたものであり、当社を含めたコンソーシアムは、当該技術の普及に向け今後も邁進する所存です。



当社社員 椎野朱里



(左) 動力エネルギーシステム部門  
大川富雄部門長